

暑さが和らぎ空気も少し冷たく感じる今日このごろ、私は近くの自転車歩行者専用道路(サンロード鹿屋)をよく散歩します。この道は国鉄大隅線が廃止になった時、一部区間を鹿屋市が買い上げて整備しました。真っすぐで歩きやすく、多くの市民が利用しています。

早足で歩くお年寄りの姿をよく見ますが、私は季節の花などを探ししながらのんびり歩くのが好きです。この時期ならネコヤナギや紫の小花がかわいいいConnor、主人が子どものころに食べていてアケビを夫婦で探して歩くこともあります。ある日、高齢の女性2人が大

き見笑いながら手押し車を手にかけてゆつくり歩いていました。その姿にハッとした。私が親しんでいた散歩のスタイルだつたからです。日本では運動着とウォーキングシューズで黙々と歩く人たちが多いように感じます。でも私の散歩はもつとも気楽に普段着で、日常の隙間時間を使うイメージです。

ドイツ人はとても散歩好き。



日曜隨想

門倉多仁亜



散歩とウォーキング

子に出会うこともありました。森の中では家族連れや友人同士でおしゃべりをしながら歩く人たちが多いように感じます。でも私の散歩はもつとも気楽に普段着で、日常の隙間時間を使います。お年寄りは背中に手を組み、母親たちは夫婦とも多忙なため、週末時は足一歩、踵から地面を確かめています。「お母さんから電

友人とランチした後に「お茶しない?」と誘うよつに、「散歩に行かない?」と説います。ドイツの母方の祖父母は森の隣に建つマンションに住んでいました。森への散歩を口課にしており、私もよく連れて行っておりました。森へ散歩をする時は木を飛び回っていたり、鹿の親

つたようです。考え方をしなが

もらいました。森は昼間も薄暗

るよう、静かなペースで歩く

のです。

から」など日常の伝達から会話が始まり、いつのまにか首段思ついたことや感じていたことを話はじめるので。

向かい合って食事をする時

言わないことも、散歩中は話しま

していません。お互い前を向いて歩くから飛沫の心配も減ります。何より血行が良くなつて頭がすつきりして、最高の気

解釈しています。隣に人がいても前を向いているのでだんだん

1人でいるような感覚になり、普段気になることや考えが何げなく出てしまうのです。

これを何年も続けていくと、お互いの自然な姿が見えてくる

と思っています。夫がうれしい

ことやストレスを感じていたこ

話があつたよ」「来週は出張だから」など日常の伝達から会話をついたことや感じていたことを話はじめるので。コロナ禍で人との距離が遠のつてしまつた今、大切な人を誘つて気軽に散歩に行ってみませんか? 散歩なら外だし、前を向いて歩くから飛沫の心配も減ります。何より血行が良くなつて頭がすつきりして、最高の気分転換になりますよ。

かどくら・たにあ氏
料理研究家。兵庫県生まれ。父は日本人、母はドイツ人。英国滞在中に料理製菓学校ル・コルドン・ブルーで学ぶ。食だけでなくドイツ生活の経験を踏まえたシングルライフをテレビや雑誌で発信している。鹿屋市在住。